

和歌山県・紀の川市 門前の旧旅館をリノベーション、「粉河とんまか映画祭」を開催

紀の川市（市長：岸本 健）は、粉河寺の門前にある旧旅館「三笠館」をリノベーションし、「粉河とんまか映画祭」を開催します。

粉河寺大門の門前に位置する旧旅館「三笠館」を粉河寺周辺の活性化に繋がる場に改修し、カフェやゲストハウス、サウナとして生まれ変わります。その「三笠館」で、粉河を舞台に撮影された映画「ふるさとをください」や、紀の川市地域創生課が実施するシティプロモーション事業から誕生した「きのかわ市民クリエイター養成塾」のメンバーが制作した映像作品を上映します。

ご多忙のこととは存じますが、是非とも取材くださいますようお願いいたします。

1. 日時…令和6年4月27日（土）
午後6時から
2. 場所…三笠館
（粉河寺大門前 紀の川市粉河2086）

※駐車場は、社会福祉協議会粉河支所です。
（紀の川市粉河2513-1）

3. 内容…映画「ふるさとをください」／きのかわ市民クリエイター養成塾 作品／粉河エリアリノベーションプロジェクト説明
4. その他…雨天順延（順延日未定）です。



【本件に関する問い合わせ先】

■和歌山県紀の川市 企画部地域創生課 担当：西川(洋)、西川(昌)
TEL：0736-77-2511 E-MAIL：k030800-001@city.kinokawa.lg.jp